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Comisiones Obreras y el 
Sindicato Andaluz de Médi-
cos han denunciado la falta 

de personal en el centro de salud de 
Olivar de Quintos, una problemática 

que impide poder ofrecer un servi-
cio eficiente a los vecinos adscritos. 
Los sindicatos señalan que existe 
«un déficit de plantilla en el centro, 
donde profesionales que deberían 

tener un cupo de 1500 pacientes 
tienen que atender a diario a más 
de 2.700». Junto a esta observa-
ción, también advierten de la falta 
de profesionales de pediatría, así 

como la ausencia de profesionales   
de medicina de familia, por lo que 
«no hay plantilla suficiente para 
prestar atención sanitaria a su 
población de referencia».

Denuncian la falta de atención 
médica en Olivar de Quintos

637 519 817

¿QUIERE 
PROMOCIONAR  

SU NEGOCIO  
EN ESTE ESPACIO?

MÁS INFO
El barrio despedirá el año con atractivas ofertas para seguir disfrutando las fiestas, mientras espera a la Cabalgata
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Ciego, dame una naranja para el niño entrete-
ner… “Estos días azules y este sol de la infancia” 

 
Hoy, 18 de diciembre, es el día de la Espe-

ranza de la Virgen María y le mando un abrazo a 
todas ellas y a mis buenas amigas Espe, Esperan-
cita y Esperanza. Cómo olvidar en este mes, tan 
propicio a la nostalgia, la sonrisa de aquel ángel 
de la guarda que fue para mi Esperancita Alfonso. 
Una grácil vecina de la Macarena compañera de 
trabajo en  aquellos comedores gigantes de la an-
tigua Universidad Laboral. Ella, externa veterana 
curtida en tanta briega, siempre venía a soco-
rrerme cuando me veía manejar las montañas de 
platos… Madre mía que lucha más grande. Mi 
buena amiga me veía recién llegada del pueblo, 
tan joven, frágil y desorientada, que siempre acu-
día a echar una mano para sacarme de apuros. 
Recuerdo vivamente que me dolían los dedos pero 
no decía ni pío porque mi madre quería que vol-
viera a casa y yo le echaba coraje y resistía para 
ganar mi sueldo. Ocho cursos estuve interna sal-
tando al toque de sirena, todavía de noche, y luego  
bien que le inculqué a mis hijas que la primera 
tarea son el esfuerzo y el estudio y la primera li-
bertad es el trabajo que te da la independencia 
económica.   

En aquellos primeros años setenta se rompie-
ron muchos moldes cuando el Rector dio permiso 
para ir a hacer teatro a una chica de servicio. Las 
monjitas que mandaban en aquellos menesteres 
se negaban a admitir derechos en las mujeres. (…
). Luego, más tarde, casó con un muchacho cabal 
que una montaña saltó para llevarla al altar… Y 
Esperancita Alfonso fue la madrina de boda. En 
este “Romance de la niña soñadora” queda escrita 
la felicidad de aquel ya lejano 6 de enero que nos 
unió para siempre y aquí seguimos, los dos dando 
gracias a Dios, por todo lo grande y lo pequeño. 
Si los hijos son un regalo de la vida los nietos son 
algo tan inmenso que lo supera todo. Dicen que el 
alma del filósofo y la del científico está en su ca-
beza y que la de los artistas y los poetas está en 
su corazón. Pues eso. Lo que se quiere a los nie-
tos solo puede expresarlo el lenguaje de los sen-
timientos. 

Pero de esta pequeña historia personal, tan 
quinteña, tenemos una crónica más extensa para 
la Revista Cultural de Dos Hermanas que sale 
cada año en la Feria de mayo. En ella aportaremos 

algo bonito a este medio siglo que celebra Monte-
quinto. Nuestro lugar en el mundo. Ahora segui-
mos con los gozos cristianos de diciembre y uno 
de ellos es que Georgia Meloni ya tiene la Gran 
Cruz de Isabel la Católica. ¿Y por qué no a Milei?  
Se la ha concedido el Gobierno de España, mire 
usted por donde, a ella, tan cuestionada con el 
muro y el cordón a los ultras.  Lo que hace el inte-
rés por el poder con quien sea y como sea y al pre-
cio que sea.  Me gustó mucho su coraje cuando 
dijo en un mitin: “¡Hola! Soy italiana, soy mujer, soy 
madre, soy cristiana y eso… ¡Nadie me lo puede 
quitar!  

Georgia también estuvo en Notre Dame ha-
ciendo bien su trabajo. No, no se despistó como 
Albares ni se fue al circo como Urtasun. La italiana 
fue a París como los otros mandatarios del mundo 
que acudieron a la apertura de esas puertas que 
atesoran la gran Historia del Humanismo Cristia-
nismo.  Al día siguiente hasta Macron y su Brigitte 
fueron a misa porque los ritos ancestrales siguen 
vigentes en medio del huracán consumista. Si no 
lo estuvieran, si todo fueran ya solo compras y re-
galos y fiestas y comilonas y viajes y cacharritos y 
luces de colores… apaga y vámonos. En este 
mundo, cada día más convulso, recordamos que 
Chesterton está de moda porque dijo que el que 
no cree en Dios puede creer en cualquier otra 
cosa. 

La corona de Adviento tiene su historia en el 
norte de Europa y mucha gente la cuelga ya en su 
puerta como un simple objeto decorativo. Pero, 
para el que quiera saberlo, el domingo pasado, ter-
cero de Adviento, la liturgia celebró la alegría y hoy 
18 ya sabemos que es el día la Esperanza. Las 
cuatro velas de este tiempo de vigilia son la luz 
para el espíritu despierto: el blanco, el verde, el 
rojo y el morado simbolizan la Paz, el Amor, la Es-
peranza y esa Alegría que a mí me parece la 
madre de todas las cosas buenas. Todo, si se 
quiere ver, nos habla de unos valores eternos que 
están por encima de las ideologías de izquierdas 
y de derechas y de fuera y de dentro y del imposi-
ble centro. 

Mi madre, sin ser muy practicante ni capillita 
me decía por estos días: anda, si te has peleado 
con fulanita tienes que juntarte con ella antes de 
la Nochebuena. Toma, ve y le llevas este pan de 
higos y estas albarditas al vecino Juan que está 
muy solo. Mira, sé que te has molestado a Merce-

des pero tienes que ir a decirle Felices Pascuas… 
Esa es la piedad popular que bebí de su fuente y 
me alumbra el camino. Mi padre no cantaba, él ha-
blaba siempre bajito y era la bondad y la verdad 
en estado puro. El feminismo en el que creo no 
puede estar ahora con las furias que quieren car-
garse el patriarcado. Ella era sagaz, valiente, des-
pierta, resolutiva, y entonaba los villancicos con 
todo el ritmo y el arte del mundo: Ciego, dame una 
naranja para el Niño entretener. Entre usted Se-
ñora y coja las que haga menester… Luego arre-
gló Manuel Castillo este romance anónimo para 
Coral polifónica y aquí tenemos la partitura que in-
terpretamos tantas veces. 

Que los ríos vienen turbios y los arroyos tam-
bién… Cuando lo entono me echo a llorar por la 
tragedia tan inmensa que sufren los 74 pueblos de 
Valencia. España ya se ha volcado pero los pode-
res públicos no pueden olvidar lo que tienen por 
delante esas criaturas… Me callo el taco gordo 
que se merecen los políticos ineptos y los cálculos 
indiferentes al dolor humano. El mundo está que 
da miedo pero también es muy fuerte lo que está 
pasando aquí. No vimos cosa igual ni más tre-
menda que esta brutal catástrofe y nos parece in-
fame que  ya no digan nada los Telediarios. 

Pero como sé que la Música puede elevarnos 
sobre tanta miseria humana,  me gusta invitar a 
ustedes a los buenos Conciertos que ahora son 
continuos.  Hoy tenemos en el consulado de Por-
tugal al maestro Michael Thomas que nos trae a 
su recién creada JOIS. Un año más tocarán a be-
neficio del Taller Musical de la parroquia salesiana 
Jesús Obrero del Polígono Sur. Mañana 19 hay un 
Concierto lírico sobre El Mesías en el Teatro 
Triana con las preciosas voces de Rosina Montes 
y la Compañía Spaniard Ópera. El viernes 20 llega 
por primera vez al Maestranza la elegante opereta 
El Murciélago, de Johan B. Strauss y el 29 subirá 
a ese mismo escenario la orquesta Barenboin 
Said, con los chicos y chicas del Diwan que siem-
pre lo hacen perfecto. Y por supuesto que con el 
Concierto de Año Nuevo y la excelencia de la 
ROSS, llegará al Maestranza la elegancia eferves-
cente de Viena los días 3 y cuatro de Enero.  

Bueno, amigos y amigas, un año más os 
deseo Feliz Navidad y mucha Salud, Paz y Alegría. 
Ah, y compren ustedes en las tiendas y en la  plaza  
de Montequinto que hay Gloria bendita sin ir más 
lejos.

Felices Pascuas El mirador  
Por Lola Rodríguez Cortés 
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El Sindicato Provincial de Sani-
dad y Sectores Sociosanita-
rios de CCOO de Sevilla ha 

denunciado la falta de atención médi-
ca en el centro de salud Olivar de 
Quintos. En concreto, CCOO ha 
exigido a la Consejería de Salud una 
solución al déficit de plantilla que 
padece el centro, donde profesiona-
les que deberían tener un cupo de 
1.500 pacientes tienen que atender a 
diario a más de 2.700.  

El organismo denuncia también 
la falta de profesionales de pediatría, 
así como la ausencia de profesiona-
les de medicina de familia: «No hay 
plantilla suficiente para prestar aten-
ción sanitaria a su población de refe-
rencia», comenta el sindicato.  

Junto a ello, en su crítica, exigen 
a la Junta una solución al «déficit de 
personal existente en el centro de 
salud, donde profesionales que 
deberían tener un cupo de 1.500 
pacientes deben atender a diario a 
más de 2.700. Además, no hay 
cobertura de ausencias y la semana 
pasada solo prestaron servicio tres 
de los ocho profesionales facultati-
vos que atienden de manera habi-
tual», al  igual que reclama a la 
Consejería de Salud que «deje de 
derivar fondos públicos a la sanidad 
privada y dote de personal suficiente 
a este centro de salud». 

Otro de los puntos que señala en 
su comunicado es la importancia de 
encontrar una solución para «los 
trabajadores y trabajadoras están 
sufriendo una sobrecarga laboral 
muy grande y se están viendo sobre-
pasados por la demanda de asisten-
cia, lo que se constata como un 

mayor riesgo de sufrir agresiones». 
A su vez, el Sindicato de Médicos 

Andaluz de Sevilla ha puesto de 
manifiesto que el centro de salud de 
Olivar de Quintos tiene actualmente 
dotada una plantilla de 8 cupos de 
medicina de familia y 4 de pediatría.  

«Con esa plantilla, la media de 
pacientes por cupo para los médicos 
de familia asciende a casi 2.400 
pacientes, ci fra absolutamente 
desorbitada, y que hace imposible 
que su población de referencia 
pueda conseguir una cita para su 
médico en un plazo razonable; 
actualmente la demora se sitúa por 
encima de los 30 días».  

El Sindicato también señala que 
el objet ivo ideal de número de 

pacientes por médico de familia es 
de 1.500, lo que supondría que harí-
an falta casi 13 cupos de médicos de 
familia para cumplir con este objetivo 
y «que los médicos de familia puedan 
trabajar en condiciones dignas, 
mientras que los pacientes puedan 
tener una cita dentro de un tiempo 
razonable».   

«El Centro de Salud de Olivar de 
Quinto de Dos Hermanas t iene 
actualmente dotada una plantilla de 8 
cupos de medicina de familia (MF) y 
4 de pediatría (PD). Con esa plantilla, 
la media de pacientes por cupo (TIS) 
para los médicos de familia esta� casi 
en 2.400 pacientes, cifra absoluta- 
mente desorbitada, y que hace impo-
sible que su población de referencia 

pueda conseguir una cita para su 
mé�dico en un plazo razonable; 
actualmente la demora se sitúa por 
encima de los 30 di�as, lo que hace 
que los pacientes tengan que hacer 
cola en la puerta del centro desde 
tempranas horas de la madrugada 
para poder optar a alguna de las afor-
tunadas citas que se reservan en la 
agenda para ese emocionante di�a», 
asegura el SMS.  

«Ni médicos ni pacientes se 
merecen este maltrato por parte del 
SAS, vulnerando derechos tan bási-
cos como son el del trabajo digno 
para los médicos, sin sobrecarga 
laboral, y el de los pacientes a ser 
atendidos con un mínimo de garantía 
de calidad y en un tiempo adecuado”

Los sindicatos exigen una solución para ofrecer un buen servicio en el Centro de Salud

Denuncian la falta de personal 
médico en Olivar de Quintos

NÚCLEO PRINCIPAL

Multitud de 
actividades para 
despedir el año 
en el centro de 
Dos Hermanas 

Dos Hermanas despedirá 
el 2024 con múlt iples 
actividades familiares 

organizadas en la Plaza de la 
Constitución.  

Para esta semana destaca la 
última nevada navideña, que se 
producirá hoy a las 19.30 horas, 
junto a los video mappings en la 
fachada del  Ayuntamiento, 
proyectados en dos pases 
(20.00 y 20.30 horas) hasta el 
viernes. Con vista a amenizar la 
jornada, hay programadas 
varias actuaciones de coros 
navideños durante toda la sema-
na, que comenzarán a las 17.30 
horas y finalizarán sobre las 
19.30 horas. Además, habrá 
talleres de pintacaras, glitter, 
globoflexia, manualidades navi-
deñas y baile con Mickey para 
los más pequeños.  

Durante los días 19 y 20 de 
diciembre, estará también el 
Cartero Real para recoger las 
cartas dirigidas a Sus Majesta-
des los Reyes Magos de Orien-
te.  

La principal novedad de este 
año es la actuación en las popu-
lares ‘Tarde Buena” y ‘Tarde 
Vieja’, a partir de las 16.00, que 
contarán con la actuación de 
Alberto Parra y el grupo de la 
Tarara en la ‘Tarde Buena’, y de 
Los Bingueros en ‘Tarde Vieja’. 

 Para este 31 de diciembre 
también se ha programado la 
llegada de la carrera San Silves-
tre, que se prevé sobre las 19.30 
horas junto a la despedida del 
año con las pre uvas. 
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Hospital San Agustín, repre-
sentado por su gerente 
María Galera,  participó en 

el Desayuno de Redacción organiza-
do por Diario de Sevilla. Un encuen-
tro que acogió a los gestores de los 
principales hospitales públicos y 
privados de la provincia, en esta 
iniciativa organizada por el periódico, 
con motivo de la conmemoración de 
su 25 aniversario. 

Galera atendió a los diversos 
temas planteados en la jornada, 
como los últimos 25 años del sector, 
así como los retos actuales y futuros 
a los que han de enfrentarse los 
hospitales, junto a la colaboración 
del sector público y privado.  

Precisamente la dirigente del 
Hospital San Agustín quiso destacar 
dicha colaboración entre ambos 
sectores, entendiéndolos como 
entes «totalmente complementarios 
en el contexto sanitario actual, en 
cuanto a la falta, necesidad o limita-
ción de recursos, infraestructuras e, 
inclusive, la escasez de profesiona-
les». También hizo hincapié en 
entender el recurso sanitario con un 
«enfoque holístico, como un todo y 
no como la suma de sus partes. 
Considerarnos como una parte esen-
cial para satisfacer las necesidades 
de la salud, tratando la salud pública 
sin que importe el origen de los 
recursos»

Montequinto sigue inmerso 
en el programa de activi-
dades navideñas organi-

zadas por el Ayuntamiento. Durante 
los dos próximos fines de semana, 
el mercado acogerá una programa-
ción de ocio gratuita para los veci-
nos para seguir celebrando las fies-
tas. El objetivo de esta programa-
ción vuelve a ser el de fomentar las 
compras en los comercios del 
barrio, junto a dinamizar las calles 
aledañas al propio mercado de cara 
a la Navidad.  

La primera de las actividades 
programadas se realizará el viernes 
27 de diciembre. Día en el que hay 
organizados talleres de pintacaras y 

globoflexia, para el disfrute de los 
vecinos pequeños del barrio. A 
estas dos actividades se suma un 
taller de decoración navideña, en el 
que los participantes podrán elabo-
rar sus propios adornos de Navi-
dad. Esta jornada volverá a cele-
brarse el día 3 de enero, para aque-
llos que no hayan podido disfrutar 
de las actividades, o bien para 
aquellos vecinos que quieran volver 
a vivirlas. 

Para el día siguiente, sábado 
28, el Ayuntamiento pone a disposi-
ción de los quinteños una platafor-
ma que contará con una cámara 
que grabará y girará a su alrededor. 
Así, junto a sus disfraces, los quin-

teños podrán tener la ocasión de 
grabar un vídeo divertido y persona-
lizado con el que felicitar estas fies-
tas.  

El fin de las actividades en el 
Mercado de Abastos llegará con la 
visita del Cartero Real el 4 de enero. 
Una oportunidad ideal para que los 
niños del barrio puedan dejar sus 
cartas con las peticiones y deseos 
para sus Majestades los Reyes 
Magos de Oriente, para que estos 
los puedan hacer realidad la noche 
del 5 al 6 de enero. También 
tendrán la oportunidad de fotogra-
fiarse con el Cartero Real en un 
fotomatón navideño. Será desde las 
12.00 hasta las 13.30 horas.

El Mercado de Abastos despide 
el año con atractivos eventos

Hospital San Agustín, 
ponente en la Jornada de 
Salud de Diario de Sevilla 

Desayuno para 
vivir la Lotería 
en Los Candiles 

La Administración Lotería Los 
Candiles de Montequinto prepara 
una recogida solidaria de alimentos a 
beneficio de Cáritas. Para ello, esta-
rá recogiendo alimentos en la Aveni-
da Europa, 44, ubicación de su sede, 
en su horario habitual de apertura. 
Para celebrar la solidaridad de los 
vecinos y, con el Sorteo Nacional de 
Lotería a la vuelta de la esquina, la 
Administración organiza un desayu-
no gratis para todos aquellos vecinos 
que quieran vivir el sorteo junto a 
ellos. Aunque no estarán disponibles 
para su venta, la Administración abri-
rá sus puertas para ofrecer este 
desayuno, además de retransmitir el 
sorteo en directo mediante televiso-
res y altavoces, de forma que los 
vecinos se animen a vivir este día 
especial del año, colaborando con la 
entrega de alimentos y ayudar a las 
familias más necesitadas del barrio.

Zambomba 
solidaria en 
Entretorres

La Asociación Cultural y 
Deportiva Entretorres organiza  
su tradicional zambomba navide-
ña solidaria este domingo a partir 
de las 13.00 horas.  

La directiva del club espera 
volver a vivir otra jornada navide-
ña en familia, invitando a los veci-
nos para a disfrutar de una de las 
festividades más señaladas en el 
calendario de la ACD Entreto-
rres.  

Dicha jornada, que va a 
beneficio de la Hermandad del 
Rocío  de Montequinto y su 
proyecto 365, contará con la 
participación del Coro Rociero de 
dicha Hermandad, además de 
contar con la participación de 
Algarabia, el Coro Aires de Quin-
to y ‘Castañuelas de Concierto 
con Herminia Vides’. 

Horarios 
especiales en 
el Metro

Metro de Sevilla aumenta su 
horario de servicio para atender 
a la mayor demanda e incremen-
to en el número de desplaza-
mientos propios de estas fechas. 
Este operativo se extenderá 
hasta el próximo 6 de enero, y 
contará con mayores frecuencias 
y refuerzos, que se adaptarán a 
los horarios de la act ividad 
comercial y de ocio. Se van a 
incrementar el número de trenes 
dobles, sobre todo, en las tardes 
de los viernes, sábados, domin-
gos y festivos. El 24 de diciem-
bre, los últimos trenes saldrán de 
las estaciones de cabecera a las 
21.12, reanudando el servicio un 
día después, a partir de las 7.30. 
En Nochevieja, se pausará el 
servicio a partir de las 21.30, 
reanudándose de manera ininte-
rrumpida a partir de la 01.00.

El viernes, 
‘Bienvenida a 
la Navidad II’

Este viernes a las 18.30 
horas, en el Parque de Investiga-
ción y Desarrollo Dehesa de 
Valme, la Escuela de Flamenco 
Sara ‘La Pipi’ realizará su espec-
táculo navideño ‘Bailando a la 
Navidad II’,b en el que se lleva-
rán a cabo bailes de danza espa-
ñola que darán vida a los villanci-
cos más tradicionales. Todo ello 
acompañado de colorido y ritmo, 
a cargo de los grupos de baile 
que componen la academia. 
Todavía quedan algunas entra-
das disponibles para asistir al 
recital, las cuales se pueden 
adquirir en la sede de la escuela, 
al precio de 6 euros. La acade-
mia invita a todos los vecinos de 
Montequinto y Dos Hermanas a 
disfrutar de este espectáculo de 
danza y villancicos.

Navidad en 
Sevilla 
Factory

Sevil la Factory ha dado 
comienzo a una serie de activida-
des navideñas en su Centro 
Comercial. Hasta la próxima 
semana, los niños podrán tener 
un encuentro con Papá Noel en 
el Centro Comercial, en horario 
de 18.00 a 21.00 horas. A su vez, 
el Cartero Real también visitará 
Sevilla Factory para desempeñar 
esta función, desde el 26 de 
diciembre hasta el 4 de enero, en 
el mismo horario. Junto a estas 
jornadas y, durante los dos próxi-
mos fines de semana, se llevarán 
a cabo talleres navideños, una 
nevada el jueves de la semana 
que viene, además de poder 
montarte en un globo aerostático 
durante este fin de semana, la 
Fiesta de Fin de Año en horario 
matinal, o el cine infanti l  del 
primer fin de semana del año.
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EDUCADEMIA MONTEQUINTO 
Avda. Madre Paula Montalt, 65 

Tel.: 634.873.779 • Whatsapp: 660.124.865

Manuel Pérez Real • Pedagogo y Director de Educademia Montequinto

Con frecuencia nos 
vemos envueltos en 
situaciones relaciona-

les desagradables con nues-
tros hijos y nos lamentamos 
(casi siempre tarde) de haber 
llegado a esos extremos. Por 
ello es conveniente que refle-
xionemos sobre nuestra expe-
riencia práctica, como padres y 
educadores de nuestros hijos 
que somos. 

La intención es evitar 
comportamientos inadecuados 
e indeseables que se pueden 
llegar a convertir en una preo-
cupación que agobie. ¿Le 
suena de lo que hablamos?  

En los niños más peque-
ños, la costumbre de hacer 
pucheros, discutir en exceso y 
utilizar un lenguaje en cierto 
modo cuestionable constituyen 
ejemplos de comportamiento 
que usted puede llegar a igno-
rar.  

Si un niño dice una “pala-
brota”  y ve que recibe una 
enfadada respuesta de sus 
padres, hermanos y conocidos, 
es probable que la use a la 
menor oportunidad. Ha descu-
bierto que es eficaz llamando la 
atención.  

Es muy normal que, en 
ocasiones, se sienta enfadado 
con su hijo. A veces, la forma 
más efect iva de manejar 
conductas inapropiadas se 
reducen a un afilado “¡No!” o 
“¡Basta!”  o bien “¡Estoy enfa-
dado contigo!”.  

Explíquele en pocas pala-
bras y con claridad el porqué 

de su enfado. No recurra a 
insultos ni a tacos. Incluya 
siempre una pausa después de 
la “explosión”, a fin de que las 
cosas queden en terreno 
neutral y usted recupere su 
compostura.  

Una pausa supone un 
mayor impacto que los discur-
sos y la cólera, los cuales 
pueden disminuir su credibili-
dad frente al niño. 

Cuando observe que su 
hijo se muestra grosero o tira 
las cosas por el suelo,  impón-
gale un tiempo de reflexión. 
Asuma que su hi jo desea 
comportarse.  

El tiempo de reflexión para 
un niño que se pasa de la raya 
es el periodo que necesita para 
recuperar el control. Como 
regla general,  imponga un 
minuto por año de edad.  

Pasado ese tiempo, el niño 
habrá olvidado de qué iba la 
cosa (un niño de dos años 
concede a las cosas un periodo 
de atención de dos minutos; 
uno de cuatro le otorga cuatro 
minutos y así sucesivamente). 
Los más pequeños odian el 
aburrimiento. Por ello, el tiem-
po de ref lexión debería de 
pasarlo en un lugar que se 
halle desprovisto de juegos y 
diversiones; sentado en el 
sofá, en la escalera, en un sitio 
donde no haya nada que hacer 
para evitar distracciones.  

Permitir que su hijo afronte 
las consecuencias naturales 
que se desprenden de su 
comportamiento, y que no 
recaigan directamente sobre 
usted es, con frecuencia, la 
mejor manera de conseguir 
que comprenda. 

En conclusión, queridos 
padres y madres nazarenos; 
debemos caer en la cuenta de 
que educar es un arte y que 
tenemos que reflexionar sobre 
nuestra práctica educativa.  

Si lo hacemos, podremos 
mejorarla y, con ello, a nues-
tros hi jos. Así que mucho 
ánimo que merece la pena.

Los niños necesitan límites

L as últimas semanas del año 
vienen cargadas de múltiples 
propuestas para despedir el 

2024. Este próximo fin de semana, 
concretamente durante el viernes y 
el sábado, llega el esperado ‘I Merca-
dillo Navideño Quinteño’ al patio de 
la Parroquia de Nuestra Señora de 
los Ángeles. Una iniciativa pionera 
en nuestro barrio, organizada por la 
Hermandad del Rocío y por los 
comerciantes de Acoquinto. 

En este mercadillo, los comer-
cios adheridos a esta asociación, 
ofrecerán sus productos y servicios, 
convirtiéndose en una gran oportuni-
dad para realizar tus compras navi-
deñas.  

Durante estos dos días, con 
vistas a amenizar la jornada, se dará 
cita el grupo juvenil de coros del 
Proyecto Itaka Sound, que interpre-
tarán una serie de villancicos navide-
ños, mientras están acompañados 
por el baile de los distintos grupos de 
la Escuela de Flamenco de Sara ‘La 
Pipi ’ .  Junto al Coro y al bai le, 
Hermandad y Acoquinto pondrán a la 
disposición de los vecinos puestos 
de dulces y chocolate, para así recar-
gar pilas o disfrutar de un aperitivo 
mientras disfrutan del mercado. 

Ese mismo sábado tendrá la 
primera de sus citas el Cartero Real, 
que estará situado en las puertas de 
la Parroquia de los Ángeles.  

Una oportunidad para que los 
pequeños vecinos que así lo deseen 
puedan entregar sus cartas al Carte-
ro y este se las haga llegar a Sus 
Majestades de Oriente, y así puedan 
cumplir sus deseos.  

Además, el Cartero estará acom-
pañado de talleres de globoflexia, 
maquillaje infantil y manualidades, 
que contarán también con villancicos 
interpretados por el Coro Rociero de 
la Hermandad de Nuestra Señora del 
Rocío, que crearán un auténtico 
ambiente navideño. De no poder 
acudir este día, el Cartero Real 
tendrá un segundo turno el día 30 de 
diciembre, en los jardines de la 
Avenida de Europa con calle Térmoli, 
en el mismo horario, para recoger las 
cartas de los niños y hacerles llegar 
sus deseos a los Reyes Magos. 

Mientras que el sábado 28, dos 
días antes, se llevará a cabo el tradi-
cional Pregón y Coronación de los 
Reyes Magos de la Asociación Cultu-
ral ‘Estrella de Oriente’, que recae en 
Luisa García Claver. Por último, 
respecto a los actos organizados por 
Acoquinto y la Hermandad del Rocío, 
será el turno de la IV Edición del 
Heraldo Real de Montequinto, que se 
llevará a cabo el próximo 3 de enero, 
para disfrutar de este pasacalles que 
recorrerá Montequinto junto a la 
comitiva y, como novedad, junto a un 
séquito llegado de Condequinto, de 
la mano de Kevin Lanane.  

Este será el preludio de uno de 
los días grandes de Montequinto, 
como es la Cabalgata del 5 de enero, 
que ya esperan con ilusión los niños, 
y no tan niños, de Montequinto. 

Las asociaciones despiden el 
año con divertidas actividades

La ciudad 
sigue 
creciendo

Con los datos oficiales publi-
cados en última la revisión del 
padrón municipal, según el Insti-
tuto Nacional de Estadística, 
durante el año 2023 Dos Herma-
nas aumentó su población en 
1.449 habitantes, pasando de los 
138.981 a los 140.430 justo un 
año después, el pasado 1 de 
enero de 2024. Sin embargo, en 
el Ayuntamiento consta que los 
datos oficiales del Padrón Muni-
cipal, a fecha 12 de diciembre de 
2024, arrojan una cifra superior, 
alcanzando una población de 
143.133 habitantes registrados 
de pleno derecho. Datos que 
posicionan a la ciudad de Dos 
Hermanas entre los 50 primeros 
municipios de España por pobla-
ción. A nivel autonómico, conti-
núa como novena población.

Buzones 
mágicos en 
Montequinto

Hasta el día 5 de enero, los quin-
teños que lo deseen podrán deposi-
tar sus cartas para Papá Noel y los 
Reyes Magos en los buzones mági-
cos que Correos ha instalado en 20 
oficinas de la provincia de Sevilla. 
Incluyendo, entre ellas, la oficina de 
Correos de Montequinto. Además, 
Correos pone a disposición de aque-
llos interesados la opción de los 
‘packs mágicos’, que contienen 
cartas para escribir los deseos, 
sobres especiales y pegatinas con 
motivos navideños para decorarlas y 
que llamen la atención de sus ilustres 
destinatarios. También se podrán 
adquirir los ‘sellos mágicos’ persona-
lizados con la figura de Papá Noel y 
los Reyes Gaspar, Melchor y Balta-
sar. Con esta iniciativa, Correos 
espera promover el espíritu navide-
ño, además de fomentar la práctica 
de la escritura entre los más peque-
ños de la casa.

La UPO 
premia a dos 
quinteñas

La Fundación de Municipios 
de la Universidad Pablo de Olavi-
de ha reconocido a Irene Díaz 
Castro, del IES Hermanos 
Machado, y a Raquel Luque 
Ramírez, del IES Galileo Galilei, 
como ganadoras de su nueva 
edición del Premio Extraordinario 
de Bachillerato. Mediante este 
programa, la universidad busca 
reconocer los méritos de los 
alumnos y alumnas que cursan 
Bachillerato con excelente rendi-
miento académico en los munici-
pios pertenecientes a su patrona-
to. Irene y Raquel han sido dos 
de las diecisiete alumnas que 
han conseguido esta distinción. 
El premio consiste en un diploma 
acreditativo, una dotación econó-
mica de 600 euros y una ayuda 
equivalente al pago del coste de 
la matrícula en los estudios de 
primer año en Pablo de Olavide.
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ntonio Miguel 
M a c h u c a 
Hernández llegó 
al barr io de 
Entrenúcleos en 
el 2012, barrio 

que lo acogió con los brazos 
abiertos junto a su familia.  
Se dedica al sector de la 
fontanería.  

Él será la persona encargada 
de encarnar a SM el Rey Melchor 
en la tarde del 5 de enero por las 
calles del barrio de Montequinto.  

 
¿Qué sintió cuando le 

propusieron ser Rey Mago? 
Pues lo cierto es que sentí algo 

muy especial. Es un sentimiento 
parecido al que se tiene cuando se 
es niño y te invade la emoción de 
la noche de Reyes.  

Tengo muchísima ilusión por 
vivir el día de la Cabalgata.  

 
¿Había pensado alguna vez 

encarnar a este personaje? 
Sí. Hace ya algunos años que 

tuve la idea y decidí apuntarme, 
porque tenía mucha ilusión por ser 
Rey Mago y probé a ver si tenía 
suerte.  

Si te soy sincero nunca llegué a 
pensar que me tocaría y mira… 
Este año me he encontrado con la 
sorpresa y estoy a días de 
cumplirlo y convertirme en una 
i lusión para los niños de 
Montequinto.  

Su Majest
Rey Melch

rene Santoyo 
Rodríguez es 
una joven 
quinteña que se 
e n c u e n t r a 
opositando en 

la rama de enfermería. Natural del 
barrio desde su nacimiento, será la 
persona encargada de encarnar a 
la figura de la Estrella de la Ilusión 
en la tarde del 5 de enero por las 
calles de Montequinto. 
 

Cuando te comunican que 
serías la Estrella de la Ilusión, 
¿qué es lo que sentiste? 

Me impresionó saber que iba a 
ser la Estrella. Sentí muchísima 
i lusión, sobre todo, porque se 
había cumplido uno de mis sueños 
que tenía desde pequeña, que 
compartía con mi hermana.  

Es cierto, que este año, ha sido 
todo un desafío organizarlo puesto 
que, me coincide con mis 
exámenes de oposiciones (en la 
especialidad de enfermería) pero 
aun así, me gusta saber que voy a 
abrir el año nuevo, 2025, con algo 
tan bonito como sal ir  en la 
Cabalgata de mi barrio y, más aún, 
como Estrella. 

 
¿Podrías contarnos algo 

sobre la ropa elegida para ese 
día? 

Sinceramente no he querido 
que fuese una vestimenta 
demasiado cargada. Me gusta más 

centrarme en la idea clásica que he 
podido apreciar durante varios 
años en las cabalgatas. Cuenta 
con una inspiración un poco 
mezclada con la fantasía. 

 
¿Cómo está viviendo todos 

los preparativos? 
Está siendo un verdadero 

desafío, pero gracias a la ayuda de 
mi familia, especialmente de mi 
madre y de mi prima. Estamos 
haciendo todo lo posible para que 
se haga realidad mi sueño. 

 
¿Qué otra cosa, además de 

ilusión, le gustaría repartir por el 
barrio? 

Al final creo que las cabalgatas, 
como a todos, nos logran transmitir 
muchísima felicidad y sentimiento 
de unión. Y es que, durante estos 
años, hemos vivido tantas cosas 
inexplicables como la pandemia o 
ahora la situación de la DANA, que 
nos han demostrado cómo, con 
muy poco, las personas logramos 
unirnos y sacar todas nuestras 
fuerzas. 

 
¿Cómo espera que sea la 

tarde del 5 de enero?  
¡Qué no llueva y qué no se 

pase frío! Aunque siendo enero es 
pedir casi un imposible. Pero sobre 
todo espero que las calles estén 
abarrotadas de niños y familias y 
se respire el verdadero espíritu 
navideño por todo Montequinto. 

Estrella  
de la Ilusión

ristina Álvarez 
F e r n á n d e z 
también es 
vecina de 
Montequinto de 
toda la vida, 

además de tener una vinculación 
directa con la Asociación Cultural 
‘Estrella de Oriente’, siendo una de 
sus ‘cabalgateras’.  

Será la encargada de 
personificar a la Cartera Real en la 
Cabalgata.  

 
¿De qué forma le comunican 

la designación? 
Me lo comunicaron en la 

comida que organizan una vez 
termina la Cabalgata, porque la 
Asociación hace el nombramiento 
en esta comida. No me esperaba 
que me fuesen a elegir, pero lo 
estoy viviendo con mucha ilusión. 
Y, como no, con todo el trabajo que 
conl leva encargarse de la 
Cabalgata.  

 
¿Cómo está viviendo los 

preparativos? 
Muy nerviosa y muy contenta. 

Lo estoy viviendo con toda la 
familia, con mis hijos, con mis 
hermanas… Es una ilusión muy 
bonita. A nosotros ya nos toca vivir 
la ilusión de organizar la Cabalgata, 
desde que comenzamos a trabajar.  

Ver la cara de los niños, su 
ilusión, es algo que también te 
llena. 

¿Qué es lo que más están 
pidiendo niños y mayores? 

Los chiquillos lo que más piden 
son sus juguetes favori tos, 
bicicletas… Cosas normales de 
estas edades. Lo cierto es que, los 
mayores, con el t iempo que 
estamos viviendo hoy en día lo que 
pedimos es que todo vaya a mejor, 
en cuanto a salud, trabajo… para 
todos, en especial para la gente 
joven, paz… Sobre todo que las 
cosas vayan a mejor. 

 
¿Cuál cree que será el 

momento más emotivo? 
Va a ser el día que salgamos, 

evidentemente. Ver esas caras de 
ilusión y alegría por parte de las 
familias al salir las carrozas. Desde 
los vecinos hasta nosotros los 
cabalgateros, ya que somos los 
responsables de crear esa ilusión y 
esa magia. Ese día será el día más 
especial.  

 
¿Qué les ha pedido este año 

a los Reyes?  
Siempre le pido lo mismo, 

salud. Cuando tu has vivido en tu 
persona problemas de salud, te das 
cuenta que esto es lo más 
importante.  

También me gustaría  hacer 
una mención especial al 
Ayuntamiento, a mis compañeros, 
a Entretorres y a Antonio Osuna,  
una persona muy especial que 
hace un grandísimo trabajo. 

Cartera  
Real
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¿Cómo está viviendo este 
año la festividad? 

Este año ha sido muy especial, 
por diferentes circunstancias 
familiares. Es por esto que lo estoy 
viviendo rodeado de todas las 
personas que son importantes en 
mi vida.  

Y como no, con la alegría de 
poder compartir con mis hijos y mi 
mujer este momento tan 
importante. 

 
¿Cómo se han portado los 

quinteños este 2024? 
Se han portado muy bien, por 

lo que recibirán buenos regalos, 
seguro.  

Aun así, es lógico que siempre 
van a exist ir  las trastadas, 
especialmente cuando se es niño, 
porque a esas edades somos algo 
traviesos.  

Lo que es importante es poder 
aprender de el las, para poder 
mejorar y poder crecer para 
convertirse en buenas personas.  

Seguro que t ienen unas 
buenas Navidades.  

 
¿Qué le va a traer de regalo 

al barrio? 
Principalmente la ilusión. Para 

que nunca se pierda la magia de la 
Navidad en los vecinos del barrio, 
ni en los niños ni en los adultos de 
Montequinto. Espero que disfruten 
de las fiestas y tengan una Feliz 
Navidad.  

tad 
hor

osé Luis Arranz 
Domínguez es 
otro vecino 
natural de 
Mon tequ in to , 
que junto a su 

familia, se prepara para vivir un día 
realmente mágico. Se dedica al 
sector de transportes como 
conductor de camiones. Él será la 
persona encargada de representar 
a SM el Rey Gaspar en la 
Cabalgata del Distrito de Quinto en 
la mágica noche del día 5. 
  

¿Qué sintió cuando le 
propusieron ser Rey Mago? 

Pues por un momento me 
quedé impactado, porque no me lo 
esperaba. Pero tras esta emoción, 
ya me imaginé montado en la 
carroza junto a mi famil ia 
disfrutando y repartiendo alegría a 
nuestro barrio. Estoy muy contento 
con mi nombramiento, la verdad. 

 
¿Había pensado alguna vez 

encarnar a este personaje? 
Sí, desde que nació mi hijo 

había barajado la posibi l idad. 
Desde entonces pensé en que si 
algún día salía, lo que más 
desearía sería llevarlo conmigo y 
con mi mujer en la carroza. Ahora a 
sus 9 años voy a estar saliendo 
junto a él. Van a ser sin duda los 
mejores Reyes y el mejor momento 
para haber decidido mi designación 
como Rey Mago.  

¿Cómo está viviendo este 
año la festividad? 

Va a ser mucho más especial. 
En casa el día de Reyes siempre 
es el más emotivo y bonito, por lo 
que este año, con todo lo que 
conlleva, va a ser uno de los más 
increíbles, sin duda. 

Estoy con una implicación 
increíble en formar parte de todo 
esta ilusión.  Es mi barrio desde 
que nací y deseo de todo corazón 
repartirles toda la ilusión del mundo 
en este día tan bonito para todas 
las familias. 

 
¿Cómo se han portado los 

quinteños este 2024? 
La verdad es que muy bien. Y, 

por ello, esperamos traerles mucha 
felicidad durante la Cabalgata. 
Montequinto es un barrio ejemplar, 
formado por muy buenas personas. 

Nuestros vecinos se merecen 
que todos sus deseos e ilusiones 
se cumplan durante este nuevo 
año. Y seguro que se cumplen, 
claro.  

 
¿Qué le va a traer de regalo 

al barrio? 
Pues espero regalarles, junto a 

mi familia, toda la ilusión y el amor 
con el que esperamos pasar este 
día tan especial de Cabalgata.  

Al final, el amor y la ilusión es 
el mejor regalo que podemos 
hacernos los unos a los otros, más 
allá de lo material.   

Su Majestad 
Rey Gaspar

ntonio Sánchez 
Bermejo no 
nació en 
M o n t e q u i n t o , 
pero por 
cuestión de 

meses. Es natural de Jerez, ciudad 
que dejó al poco de nacer, 
motivado por las necesidades 
laborales de sus padres. Se dedica 
al mundo de la climatización como 
técnico instalador y vive junto a su 
familia en Montequinto desde hace 
38 años. Él será la persona 
encargada de encarnar a SM el 
Rey Baltasar en la tarde del 5 de 
enero por las calles del barrio de 
Montequinto.  
 

¿Qué sintió cuando le 
propusieron ser Rey Mago? 

Una gran satisfacción, porque 
para mí salir de Rey y encima de 
Baltasar, en un barrio que llevo por 
bandera a donde quiera que vaya, 
es algo muy importante. Si a esto le 
sumamos la felicidad de mis niñas, 
mi mujer y la de todos los niños de 
nuestro barrio… me quedo sin 
palabras para poder describirlo. 

 
¿Había pensado alguna vez 

encarnar a este personaje? 
La verdad que siempre he 

tenido la ilusión de poder encarnar 
a este personaje, ya que en mi 
casa somos de sus Majestades los 
Reyes de Oriente. Y lo cierto es 
que Baltasar es mucho Baltasar.  

¿Cómo está viviendo este 
año la festividad? 

Muy bien, pertenezco a un coro 
de nuestra barriada que se llama 
Aires de Quinto. Este año hemos 
estado alegrando la Navidad con 
nuestras canciones a Montequinto 
y sus vecinos, especialmente a los 
mayores.  

Para mí, este sector de la 
población, junto a los niños del 
barrio, son los que más tienen que 
vivir este espíritu de ilusión propia 
de la Navidad. Aparte, también 
colaboro en diversas actividades 
que se han realizado en el barrio, 
como el portal del Belén Viviente 
organizado por la Junta Romera de 
la Parroquia, o en las Campanadas 
del día 30 de diciembre. En todas 
estas actividades siempre intento 
aportar mi granito de arena y dar lo 
mejor de mí para el barrio.  

 
¿Cómo se han portado los 

quinteños este 2024? 
Muy bien, que han sido muy 

buenos y se merecen los regalos y 
la ilusión que se vive en estas 
fiestas. Espero que este año que 
entra, ellos sigan igual o incluso 
mejor. 

 
¿Qué le va a traer de regalo 

al barrio? 
Para este año nuevo que entra, 

sobre todo quiero traer mucha 
salud para todos los vecinos, ya 
que es lo más importante 

Su Majestad 
Rey Baltasar
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Luisa García Claver será la encargada de realizar el Pregón de Navidad de este año

La Asociación Cultural 
Estrella de Oriente conti-
núa con los preparativos 

para que Montequinto vuelva a 
disfrutar de uno de los días más 
especiales del año. Las carrozas 
de la Cabalgata ya esperan a los 
niños que formarán con ilusión la 
comitiva del 5 de enero de 2024, 
al igual que los vecinos del barrio, 
quienes aguardan para disfrutar 
de este día mágico una vez más.  

Una nueva tarde de cabalga-
ta, que nos volverá a ilusionar con 
el transcurso de Sus Majestades 
los Reyes Magos de Oriente por 
las calles del barrio. Una jornada 
en la que no solo se repartirán 
caramelos desde las carrozas, 
sino que llenarán de ilusión en su 
discurrir por el vecindario.  

Al igual que el pasado año, 12 
carrozas conformarán una comiti-
va que estará acompañada de 
cuatro charangas, con más de 
150 beduinos y casi 200 niños 
disfrazados, acorde a la temática 
de cada carroza.  
 
Recorrido 

 
El recorrido del la comitiva no 

ha sufrido variaciones respecto 
al trayecto de todos los años, por 
lo que la salida se efectuará a las 
19.00 horas de la Oficina 
Municipal en San José de 
Calasanz, continuando por el 
siguiente i t inerario: Colegio 
Calasancio Hispalense, Avenida 
Madre Paula Montalt, Avenida de 
Montequinto, San José de 

Calasanz, Avenida de Los Pinos 
hasta Avenida de Europa, Calle 
Venecia, Avenida Madre Paula 
Montalt (donde harán una parada 
en la parroquia de Ntra. Sra. de 
Los Ángeles, para que los Reyes 
Magos puedan adorar al Niño 
Jesús sobre las 21.00 horas), 
Avenida de Montequinto y San 
José de Calasanz hasta la 
Oficina Municipal,  donde se 
prevé su recogida sobre las 
22.00 horas aproximadamente.  

 
Espacio reservado 

 
Como ocurr ió en años 

anteriores, se ha vuelto a 
habilitar un espacio especial para 
que aquel las personas con 
movilidad reducida, tanto niños 
como adultos, puedan disfrutar 
también del día de la cabalgata, 
saludar y dar la bienvenida a Sus 
Majestades los Reyes Magos de 
Oriente. Esta zona estará situada 
en la Avenida Los Pinos, frente a 
la panadería ‘Polvillo’.   

 
Aparcamiento en la Biblioteca 

 
Desde el Ayuntamiento de 

Dos Hermanas se solicita la 
colaboración ciudadana, con la 
Policía Local, a la hora de dejar 
libres de vehículos estacionados 
las calles por las que discurrirá la 
Cabalgata de Reyes Magos, 
para facilitar de ese modo esta 
celebración con los mínimos 
incidentes y molest ias a las 
personas que salgan a disfrutar 

de la misma. Es por ello que el 
aparcamiento del Centro Cultural 
Miguel Delibes Biblioteca de 
Montequinto se encontrará 
abierto durante toda la noche del 
5 de enero. 

 
Pregón y Proclamación 
 

El próximo sábado 28 de 
diciembre, a las 20.30 horas, la 
Parroquia de Nuestra Señora de 
Los Ángeles acoge el Pregón y 
Coronación de los Reyes Magos 
de la Asociación Cultural ‘Estrella 
de Oriente’. que se organiza en 
colaboración con la A.C.D Entre-
torres.  

Este año los personajes serán 
representados por: Irene Santoyo 
Rodríguez (Estrella de la Ilusión), 
Crist ina Álvarez Fernández 
(Cartera Real), Antonio Miguel 
Machuca Fernández (SM Rey 
Melchor),  José Luis Arranz 
Domínguez (SM Rey Gaspar) y 
Antonio Sánchez Bermejo (SM 
Rey Baltasar). Una vez proclama-
dos los personajes y presentado 
el cartel, se celebrará el Pregón 
de Reyes Magos, que pronuncia-
rá Luisa García Claver, a quien 
hemos entrevistado.  

 
¿Cómo vive los días 

previos al pregón? 
Los estoy viviendo muy ilusio-

nada y llena de alegría. Esperan-
do impaciente a que llegue el día 
28. La verdad que, para lo nervio-
sa que yo soy, estoy bastante 
tranquila, dentro de lo que cabe. 
Ya lo finalicé hace unas semanas 
y eso me da serenidad. Pero 
estoy segura que conforme se 
vaya acercando el momento, sin 
duda, me pondré nerviosa, eso es 
inevitable. Ahora a prepararlo 
bien leyéndolo en casa muchas 
veces, para ir cogiendo la entona-
ción adecuada.  

 
¿Cómo se prepara un 

pregón de Navidad? 
Esa es una buena pregunta, 

porque cuando me lo propusieron 
fue lo primero que pensé, ya que 
nunca había hecho nada pareci-
do. Tienes que documentarte 
sobre el tema a tratar, en este 
caso los Reyes Magos. A conti-
nuación, ir ordenando todas tus 
ideas, las propias y las que has 
ido recabando de la información 
encontrada. Tener claro cómo 

quieres o te gustaría que fuera tu 
pregón y empezar a darle forma. 

No es sencillo, a mí particular-
mente, me ha resultado bastante 
difícil  pero puedo decir que estoy 
muy contenta con el resultado 
obtenido. 

 
¿Cómo se pregona la 

ilusión?  
Desde mi punto de vista la 

ilusión se pregona teniendo tú 
mismo o tú misma, mucha ilusión 
por lo que estás haciendo y quie-
res transmitir. Ya que la ilusión es 
contagiosa. Así, sin más. 

 
¿Qué es más difícil a la hora 

de realizar un pregón, escribirlo 
o llegar a la gente? 

Hombre, creo que podría 
decirte que las dos cosas. Sin 
embargo, si las pongo en una 
balanza, pienso que el escribirlo 
es de una gran responsabilidad. 
Buscar las palabras adecuadas 
para escribir lo que sientes, cómo 
lo sientes y cómo quieres transmi-
tirlo a las personas que te van a 
escuchar, para que llegue a sus 
corazones y sientan lo que les 
quieres transmitir. Muchas veces, 

aunque tengas las ideas muy 
claras, no es una tarea nada fácil.  

 
¿Qué idea destaca en tu 

pregón? 
Destaca la idea de qué es 

para mí el sentido de la Navidad y 
cómo la he vivido desde mi niñez, 
ya que al escribirlo me han venido 
a la mente muchos recuerdos de 
cuando era niña en mi pueblo 
natal, Sollana, un pueblo de la 
provincia de Valencia. Han sido 
tantos los momentos bonitos que 
he vivido con mi familia, que no 
podía pasarlos de largo sin refle-
jarlos en mi pregón. Mi familia ha 
sido mi inspiración. Estos días 
son fechas muy entrañables y 
llenas de sentimiento, mucho 
sentimiento marcado por el espíri-
tu navideño.  

Pero no solo quiero transmitir 
cómo he vivido la Navidad, 
también la llegada de los Reyes 
Magos, una gran fiesta en mi casa 
desde niña que, hoy en día, conti-
núa siéndolo. Por último decirte 
que en mi pregón la música va a 
jugar un papel muy importante, ya 
que a parte de mi familia, es mi 
segunda pasión.

Montequinto ultima los preparativos 
para vivir los días más mágicos del año 
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No hace ni  un mes que 
Montequinto presenció 
cómo uno de sus vecinos 

se aventuró a abrir un nuevo 
negocio en la Avenida Madre 
Paula Montalt. En el número 65 
se encuentra Alejandro Mariscal, 
un vecino quinteño de toda la vida 
que se ha lanzado a la aventura 
de abrir su propia tienda. Se ha 
lanzado porque, como él mismo 
nos cuenta: «quien no arriesga, 
no gana». Además, tiene muy 
claro que quiere triunfar con su 
tienda de moda. A nuestra llega-
da, le damos la enhorabuena por 
la reciente apertura, mientras 
contemplamos los tres maniquíes 
con la línea juvenil que ofrece en 
su tienda. Un estilo que le ha 
hecho triunfar.  

Alejandro nos explica que 
abrir la tienda fue una sorpresa, 
pero estuvo motivado por su 
experiencia en el mundo online, 
donde comenzó a vender su 
marca. Una marca que surgió 
durante su otro trabajo como 
wedding planner. «Comencé 
dedicándome al mundo de las 
bodas, aunque también me 
gustaba un montón el tema de la 
ropa, los complementos… En 
sept iembre di je:  por qué no 
compaginar un poco los dos 
negocios. Empecé de forma onli-
ne a finales de ese mes y viendo 
que iba a más, me aventuré a 
hacerme con un local».  

Y vaya si lo hizo. En cuestión 
de un día, Alejandro pasó de 
llamar para preguntar a comenzar 
a hacer su sueño realidad. Un 
sueño que se materializó el pasa-
do 28 de noviembre, con una 
inauguración que acogió a 200 
personas que quisieron formar 
parte de ella. Un éxito que, a día 
de hoy, sigue sorprendiendo a 
Alejandro, ya que, como nos 
cuenta «No me esperaba esta 
gran acogida. Hay mucha compe-
tencia en este sector y, más aún, 
con lo cerca que tenemos en 
Montequinto los centros comer-
ciales y las grandes marcas».  

 
Su estilo ‘pijodermo’ 

 
Con esta competencia, 

Alejandro tenía claro que necesi-
taba destacar para triunfar. Tras 
estudiar el mercado, encontró la 
fórmula que conecta con el públi-
co joven, el estilo ‘pijodermo’. 

«Un estilo de ropa que combi-
na lo chic junto a lo moderno, que 
es lo que me permite destacar. 
Mis amigas me decían que no 
encontraban en Montequinto una 
tienda de ropa que tuviera un esti-
lo que les gustase, sino que era 
ropa para un público más mayor, 
por lo que no se decidían a 
comprar en el barrio», indica. 

Esta, principalmente, fue la 
idea que le hizo aventurarse en el 
mundo de la moda y lanzarse a 
abrir su nuevo negocio. Unido a 
su comercio online, que le garan-
tizó que era un estilo que triunfa-
ba, ya que la tienda recibía pedi-
dos de prácticamente toda Espa-
ña. Un comercio online que hoy 
día sigue vigente, pero que se le 
antojaba insuficiente, precisa-
mente, por los deseos de sus 
amigas de tener una tienda de 
ropa juveni l  en Montequinto. 
Alejandro Mariscal,  Moda & 
Complementos, abre sus puertas 
a los vecinos quinteños de lunes 
a viernes en horario de 10.30 a 
14.00 y de 17.30 a 20.30 horas, 
mientras que los sábados abre de 
11.00 a 14.00 horas.  

En ella, Alejandro te espera 
con una línea de ropa que triunfa 
en el público juvenil, siendo una 
«gran opción para decidirse a 
hacer un regalo de Navidad dife-
rente, con ropa de buena calidad 
y a un precio económico, así 
como complementos como 
bufandas, guantes… Pequeños 
detalles que pueden servir como 
regalo especial  para estas 
fechas», nos indica. 

  
Wedding planner, su sueño 
 
La tienda no es la única aven-

tura que este joven quinteño ha 
protagonizado en su vida. Alejan-
dro llegó al mundo de la bodas 
motivado por su otra gran pasión, 
que convirtió en su trabajo. Una 
motivación que realmente era su 
“sueño desde pequeño. Jugaba a 
organizar bodas con mis jugue-
tes. Montaba los escenarios, los 
decoraba… Luego fui creciendo y 
mi pasión se fortaleció. Llegaba 
Navidad y era quien me encarga-
ba de decorar mi casa.  

Luego me aficioné a la Sema-
na Santa y vestía los pasos, en 

feria, a decorar casetas, los faroli-
llos en sus calles…». 

Una vocación que se hizo 
realidad tras la aparición de la 
COVID-19. Fue en 2017 cuando 
cursó el máster que le hizo tener 
más conocimientos para ser 
capaz de organizar un evento de 
esta índole, previa formación por 
el  Grado Superior que había 
cursado. A esto se suman los 
cursos de formación en Barcelo-
na y Madrid, que le permitieron 
dedicarse a lo que él llama «mi 
vida, mi pasión». «Tras la pande-
mia me lancé a montar la empre-
sa y lo cierto es que estoy bastan-
te contento con los resultados. No 
solo lo digo yo, sino que también 
me lo hacen saber mis clientes, 
que siempre me han destacado 
que logro algo que es necesario 
en mi profesión, crear un vínculo 
cercano. Un vínculo que se trans-
forma en amistad, a lo que se 
suma el tener esa confianza en 
mí, para que pueda tomar las 
decisiones para su gran día y que 
todo salga a la perfección».  

Así ha sido desde la primera 
boda que organizó para la hija de 

su compañera de su anterior 
trabajo. Verónica y Manolo fueron 
los primeros novios que confiaron 
en Alejandro para organizar su 
boda. Por eso no nos extraña que 
sea una de las bodas que recuer-
da con más cariño, ni que Alejan-
dro logre esa conexión con las 
parejas que deciden contratarlo. 
Como nos detalla, se encarga de 
hacer toda la gestión con los dife-
rentes proveedores para que no 
quede ni un cabo suelto y todo 
esté al gusto de los novios en tan 
especial día.  

Uno de sus puntos fuertes es 
que trabaja procurando evitar el 
estrés de los novios, tan común al 
organizar una boda.  

Alejandro organiza los pasos 
en bloques y no avanza al 
siguiente sin completar el ante-
rior. Algo que, como nos cuenta, 
es algo que ayuda durante los 
meses que dura la organización.  

Aun así surgen complicacio-
nes, como nos cuenta el propio 
Alejandro, algo que es uno de sus 
mayores retos. El lograr encon-
trar el proveedor indicado para los 
novios, porque como nos explica 
«por mucho que yo tenga confian-
za en mis proveedores, los novios 
no los conocen, y t ienen que 
ponerse en mis manos y confiar 
en mí. Por eso es vital lograr ese 
vínculo».  

Aunque, como nos cuenta, no 
suele ser un gran problema, 
porque en la mayoría de las 
ocasiones los novios se dejan 
orientar por sus consejos y ver la 
cara de felicidad de los novios el 
día de la boda es algo que a él le 
compensa. En el  que es, sin 
duda, su momento más especial.  

Ahora, inmerso en la campa-
ña de Navidad y la reciente aper-
tura de su t ienda, Alejandro 
Mariscal sueña con combinar 
ambos negocios en un local único 
en Montequinto, para hacer llegar 
su moda al sector, junto a la posi-
bilidad de poder atender a sus 
parejas en su oficina. Además, no 
descarta aventurarse en una 
l ínea mascul ina juveni l  para 
atraer a un públ ico aún más 
amplio. Aunque lo ve como un 
futuro próximo. Mientras tanto, 
sigue viviendo el día a día de su 
reciente apertura, para llevar la 
moda a las jóvenes quinteñas. 
Con un futuro que promete gran-
des éxitos.

Compagina su nuevo negocio, ubicado en el 65 de Madre Paula Montalt, con su otra gran pasión: organizar bodas

Alejandro Mariscal, la tienda de moda que 
triunfa entre los jóvenes de Montequinto 
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El CW Dos Hermanas PQS 
afrontará el último choque del año 
en el Centro Acuático de Monte-
quinto. Y lo hará este próximo 
sábado a las 15.30 horas enfren-
tándose al CW Elx. Los quinteños 
cerrarán este 2024 tras haber 
conseguido una victoria que lo 
coloca en la segunda plaza.  

Seis victorias, un empate y un 
solo tropiezo en ocho partidos ha 
sido el bagaje del club quinteño en 
la categoría de bronce nacional 
mascul ina, en la que hasta el 
momento, se está mostrando intra-
table como local.  

Su última víctima en el Centro 
Municipal Acuático del barrio de 
Montequinto ha sido el C.N. Vallira-
na catalán, colista del grupo y que 

este fin de semana claudicaba por 
un claro 18-10 (8-4 al descanso). 

El equipo nazareno, firme en la 
segunda posición de su grupo y 
con siete puntos de ventaja sobre 
el quinto clasificado, inició con 
buen pie la segunda vuelta de la 
liga, imponiéndose con autoridad 
en el encuentro.  

Aunque los visitantes abrieron 
el marcador, el C.W. Dos Herma-
nas PQS controló el partido desde 
la defensa y destacó en ataque con 
un brillante Dani Murube, MVP con 
cinco goles, bien acompañado por 
Alejandro García (cuatro tantos) y 
Ernesto Díaz, eficaz desde la boya 
con dos goles. 

Una nueva victoria antes de 
despedir el curso liguero de 2024.  

El Waterpolo Dos 
Hermanas despedirá el 
año en Montequinto

No pudo seguir su camino en el 
torneo europeo el Fundación 
Unicaja Andalucía. El conjunto de 
Dos Hermanas no pudo lograr la 
remontada ante un buen Charleroi 
Voley, que impuso un mayor ritmo 
de bola y estuvo muy fuerte en el 
bloqueo. A pesar de comenzar con 
fuerza el primer set, consiguiendo 
un 10-8 de ventaja, las visitantes 
subieron el nivel del saque y consi-
guieron abrir brecha en el marca-
dor, hasta llegar al 11-16. Y, a 
pesar de la épica nazarena, para 
recortar distancia hasta llegar al 
18-19, el Charleroi se acabó llevan-
do el set por 21-22, en una decisión 
muy polémica tomada por el árbitro 
del encuentro. Tras caer en este 
primer set, las nazarenas estuvie-
ron obligadas a ganar en el segun-
do, pero el inicio de este segundo 

set se complicó pronto. Tras los 
primeros compases del partido, 
Charleroi no puso las cosas fáciles 
y logró dejar el set encarrilado, con 
un 7-13 que complicó la remontada 
nazarena.  

Tocó entonces tirar de empuje, 
tanto equipo como afición, pero las 
visitantes siguieron conservando 
una renta de 7 puntos (17-24) que 
le permitió controlar el encuentro. 
Aun así, las nazarenas tiraron de 
orgullo y lograron poner el empate 
a 24 para soñar con el set, pero 
finalmente sería el conjunto visitan-
te quien volvió a cerrar el set, por 
26-28, confirmando así el pase a 
cuartos de final. Fruto de ello y, a 
pesar de hacerse con el tercer set 
por el resultado de 25-7, Charleroi 
cerraría la participación europea 
con un 14-21 en el tercero.  

El Fundación Unicaja 
Andalucía cae ante 
Charleroi en el europeo

Cara y cruz para los equipos 
séniors masculinos del Helve-
tia Montequinto. El primer 

equipo, que afrontará un nuevo 
choque este sábado a las 18.00 
horas lejos de Montequinto ante el 
CBM Alcobendas, cayó ante el líder 
provisional del Grupo F, Cajasur 
CBM, en un intenso encuentro dispu-
tado en el Pabellón Municipal quinte-
ño. Los locales empezaron fuertes, 
pero el equipo cordobés equilibró el 
marcador antes del descanso (14-
15). En la segunda mitad, los visitan-
tes abrieron una brecha de tres 
tantos. Pese a los intentos quinteños, 
la eficacia rival y algunos errores 
locales sentenciaron el 26-31 final. 

Por su parte, el sénior masculino 
de Segunda Nacional del Helvetia 
Montequinto, que también jugará 
como visitante ante BM Proin Lauro 
el sábado a las 20.00 horas, sí logró 
una importante victoria a domicilio 
frente al CBM Ramón y Cajal, impo-
niéndose por 29-31.  

El equipo dirigido por Juan Palo-
mo consiguió su primer triunfo de la 
temporada en un partido que tuvo 
bajo control durante la mayor parte 
del tiempo. Y, pese al esfuerzo por 
sacar un resultado positivo en los últi-
mos minutos, los quinteños supieron 
mantener la calma, sobreponerse y 
sentenciar el encuentro con una 
ajustada ventaja final. 

Por su parte, el conjunto sénior 
femenino de Primera Nacional del 
Helvetia Montequinto cosechó una 
victoria y una derrota en los dos 
encuentros disputados este fin de 
semana, antes de llegar al parón por 
navidad. 

En el derbi provincial aplazado 
de la jornada 7 frente al BM Proin 
Sevilla, las quinteñas lograron un 
ajustado triunfo por 32-31 en un parti-
do lleno de altibajos. Aunque domi-
naron gran parte de la primera mitad, 
varios errores en los minutos finales 

las llevaron al descanso con desven-
taja (14-16). La segunda parte 
mantuvo la incertidumbre hasta el 
final, donde las locales supieron 
reaccionar a tiempo para llevarse la 
victoria por la mínima. 

En la jornada 9, el Helvetia 
Montequinto se enfrentó al líder 
provisional, BM Maravillas Benalmá-
dena. Las quinteñas aguantaron el 
r i tmo en la primera mitad, pero 
desajustes defensivos en la segunda 
permitieron a las malagueñas impo-
nerse por 28-33. 

Resultados dispares en el 
Balonmano Helvetia Montequinto

El Sam-Cam 
se marcha 
con derrota

Montequinto 
vence para 
cerrar el año

Se marchará al parón de 
Navidad con la mejor de las 
sensaciones. El conjunto de 
Benítez ha recuperado la ilusión, 
las ganas y la garra, en un parti-
do muy trabajado por parte de 
los quinteños, para lograr la 
victoria en casa por 2-1 ante 
Pedrera.  

El próximo choque del CD 
Montequinto será también el 12 
de enero, teniendo que medirse 
ante uno de los candidatos al 
ascenso, como es la Rinconada 
en su campo. Pero, hasta enton-
ces, es momento de disfrutar de 
las vacaciones navideñas que, 
desde El Quinto, aprovechamos 
para desearles unas felices fies-
tas y año de éxitos a todos los 
miembros del CD Montequinto. 

El Sam-Cam despidió el año 
cayendo derrotado ante Puebla 
Cazalla en su campo, por un 
abultado 0-3. A pesar de las 
ganas de revertir la situación, 
con la derrota. El club quinteño 
cerrará la temporada como 
penúltimo clasificado, pero con 
la vista puesta en revertir la 
situación en el 2025. Su próximo 
partido, el 12 de enero, será en la 
casa del CMD San Juan, equipo 
que conoce las categorías supe-
riores y que le pondrá muy difícil 
el partido a los quinteños. Desde 
el Periódico El Quinto, les desea-
mos unas felices fiestas y un 
próspero año nuevo, unido a 
muchos éxitos, tanto a jugado-
res, directivos y aficionados del 
CD Sam-Cam

Nueva 
jornada en el 
Hipódromo

Este próximo fin de semana 
volverá a haber competiciones 
de carreras en el Hipódromo. 
Una nueva jornada que tendrá su 
inicio a las 11.30 de la mañana y 
que durará hasta las 15.00 de la 
tarde. Será la quinta jornada de 
carreras que se disputará en el 
estadio nazareno. Este pasado 
fin de semana se celebró la cuar-
ta jornada en la que se disputa-
ron cinco carreras, que dejaron 
como principal vencedor al entre-
nador Oscar Anaya, ganador de 
tres carreras el sábado, con los 
caballos Alrehb, Mauro y Chea-
per, estos dos, bajo la monta de 
su compatriota Nico Valle. Diego 
Sarabia consiguió la victoria con 
Alrehb, caballo favorito de la 
primera carrera. 

+ DEPORTE
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